

Antrag Nr. 13-O-04-0023

DIE LINKE

Betreff:

Förderung körperlicher Fitness / umweltfreundlicher Mobilität in Nordost

Antragstext:

Bezug: Gemäß des Berichtstextes des Magistrats vom März 2013 zur Umfrage "Mit dem Rad zur Schule" (Stand 5.3.2010 --Vorlagen-Nr.10-F-06-0037 - Antrag LiLi vom 18.8.10) ergab sich für die 4 folgenden Schulen (von 5) im Bereich des OBR NO folgendes Bild:

1. Joh.-Maaß-Schule: Fehlbedarf von 10 Abstellplätzen. Dokumentierte Diebstähle/Beschädigungen
2. Comeniusschule: Fehlbedarf von 10 Abstellplätzen. Dokumentierte Diebstähle/Beschädigungen
3. IGS-Kastelstraße: Dokumentierte Diebstähle/Beschädigungen (wenn auch selten)
4. Robert-Schumann-Schule: Fehlbedarf von Abstellplätzen. Dokumentierte Diebstähle/Beschädigungen, sowie der Einschätzung der Schulleitung, die Schüler dadurch an der Nutzung des Rades für den Schulweg zu hindern.

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Bewegung dient bekanntlich körperlicher wie geistiger Fitness nicht nur von Ortsbeiratsmitgliedern, sondern auch von Schulkindern: Diese sollten also den Schulweg am besten zu Fuß oder per Rad zurücklegen. Der Magistrat wird daher gebeten, diese Form der Fortbewegung insoweit optimal zu fördern, dass er die oben unter "Bezug" evtl. noch bestehenden Mängel alsbald behebt und auch an schulfreien Tagen die Nutzung der an den Schulen vorhandenen Fahrradabstellanlagen für andere Interessenten prüft.

Wiesbaden, 18.04.2013